

GROSSE KULISSEN FÜR HOHE KUNST

Oper, Ballett, Musical und Operette bestimmen den Festspielsommer am Bodensee, ob in St. Gallen vor der Klosterkirche oder in Bregenz auf der Seebühne. In Sachen Kultur hat der Bodenseeraum viele weitere Höhepunkte zu bieten. Moderne Kunst zeigen das Kunsthaus Bregenz und das Forum Würth in Rorschach. Zeugnisse vergangener Jahrhunderte sind in der Stiftsbibliothek St. Gallen, auf der Insel Reichenau und bei den Pfahlbauten in Unteruhldingen zu sehen.







DER BERG RUFT – AUCH AM SEE

Wer hoch hinaus will, wie hier am Säntis, oder etwas niedriger auf den Pfänder bei Bregenz, hat die beste Sicht auf den See und die grandiose Bergwelt auf Seiten der Schweiz und Österreichs. Wer will, kann mit dem Gleitschirm wieder hinabschweben oder nimmt einfach die Bergbahn. Am See selbst dominiert der Wassersport – hier kann man (fast) alles ausprobieren, was mit Wasser zu tun hat. Oder man setzt sich aufs Fahrrad und umrundet das Schwäbische Meer.



